

N-ERGIE

Haus ist neues Vorstandsmitglied

[08.06.2015] Das Unternehmen N-ERGIE hat ein neues Vorstandsmitglied. Martina Haus übernimmt das Ressort Finanzen.

Martina Haus hat zum 1. Mai 2015 das neu eingerichtete Vorstandsressort Finanzen des Unternehmens N-ERGIE übernommen. Damit wird Haus insbesondere für die Bereiche Finanz- und Rechnungswesen, Einkauf und Controlling zuständig sein sowie die Verantwortung für die Tochterunternehmen itecPlus und N-ERGIE Regenerativ übernehmen, heißt es in einer Pressemitteilung. Die gelernte Elektromonteurin und studierte Diplom-Ingenieurökonomin war zuvor als Alleingeschäftsführerin des Unternehmens BAS Abrechnungsservice, einem Tochterunternehmen der Berliner Gaswerke Aktiengesellschaft (Gasag), tätig.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, N-ERGIE, itecPlus, Martina Haus